

## **600 places à la Tour Eiffel distribuées aux Parisiens des quartiers populaires**

**La Ville de Paris et la Société d'Exploitation de la Tour Eiffel distribuent 600 entrées gratuites aux familles des quartiers populaires parisiens. L'occasion de passer un moment agréable en famille, à l'approche des fêtes de fin d'année.**

Conformément à l'engagement d'Anne Hidalgo de rendre les grands événements culturels et sportifs accessibles au plus grand nombre, Colombe Brossel, adjointe à la Maire de Paris, continue de développer des partenariats qui donnent l'opportunité à de nombreuses familles des quartiers « politique de la ville » d'avoir accès aux loisirs.

Dès Ce mois-ci, grâce à l'engagement de la Société d'Exploitation de la Tour Eiffel (SETE), près de 600 invitations pour visiter ce monument exceptionnel sont proposées aux familles des quartiers populaires par les associations de quartiers, les centres sociaux et les clubs de prévention, qui les accompagnent sous forme de sorties en groupes.

Cette démarche s'ajoute à celles engagées pour une multitude d'autres événements sportifs et culturels : matchs au Parc des Prince ou au stade Jean Bouin, cirques, etc. Depuis le début de l'année 2015, ce sont ainsi plus de 5000 places qui ont été distribuées.

« Donner la possibilité à tous les Parisiens de profiter de ces moments en famille est un moyen concret de renforcer les liens parentaux, la cohésion sociale et le vivre-ensemble. C'est aussi un levier éducatif important, les enfants ayant l'occasion de découvrir de nouveaux univers et de s'ouvrir aux autres, tout en s'amusant », souligne Colombe Brossel.

**Contact presse :** Simon Le Boulaire / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)